

Stadtrat Volker C. Koch

Verkehrsreferent

Herzog-Albrecht-Str.22 85221 Dachau

☎: 08131/8 08 81 📠: 08131/78369

📞: 0179-5 25 17 38

E-Mail: spd @ volkerckoch.de

An die Große Kreisstadt Dachau
Herrn Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Rathaus
85221 Dachau

Dachau, den 19. Mai 2018

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,
als Verkehrsreferent stelle ich folgenden

ANTRAG :

In der Klosterstraße und der Schloßstraße wird dasTempolimit von 10 auf 20 km/h geändert.

BEGRÜNDUNG :

Wie die Erfahrungen mit dem neuen Tempolimit gezeigt haben, ist es mit 10 km/h den Berg hinauf doch recht schwierig.

Zitat aus der Berichterstattung in den letzten Tagen:

„Grundsätzlich ist er der Meinung, dass eine Beschränkung auf 20 km/h auch gereicht hätte:
„Damit würde man die Raser genauso ausbremsen, und für die Autofahrer wäre es auch leichter.

Hinzu komme der Faktor Zeit: Exakt 1:58 Minuten ist man unterwegs, wenn man den Berg mit 10 km/h hinunter- oder hinauffährt.“

Dem kann man sich nur anschließen. Bei dem Beschluß im UVA ging es ja darum, die Raser bei der Auffahrt zum Schloß auszubremsen, dies ist mit 20 km/h auch gegeben und bei konsequenter Überwachung durch die KVÜ ist das gewünschte Ziel sicherlich auch erreicht. Zugleich wäre es aber für die Autofahrer einfacher diese Geschwindigkeit einzuhalten.

Gerade analoge Tachometer beginnen ja erst bei 20 km/h

Mit freundlichen Grüßen

Volker C. Koch